

7. Kinder-Jugend-Familienrallye des OC-CT Magdeburg e.V.

Die Kinderrallye fand vom 13.6 bis 15.6 2025 auf dem Campingplatz -Camping Oase Steinbruchsee- in Süplingen statt.

Ein spannendes Wochenende hatte die OC Jugendwartin

Juliane Czarnetta mit Unterstützung von Susann Czarnetta vorbereitet.

11 Einheiten mit 11 Kindern folgten der Einladung.

Das Wetter war super und so konnte alles wie geplant stattfinden.

Nach der Begrüßung und Eröffnung der Rallye verewigten sich die Kinder mit einem farbigen Handabdruck auf einem Stoffplakat.

Anschließend bekam jedes Kind eine Rallyetüte und die Erwachsenen ein Schnäpschen.

Alle waren gut gelaunt und einige Kinder freuten sich auf das Wiedersehen von Freunden von der Letzten Jugendrallye. Der Rest beschnupperte sich erst einmal. Als Abendessen gab es Leckeres vom Grill mit Kartoffelsalat.

Nach der Stärkung waren basteln, malen und andere Kreaktivitäten angesagt.

Mit Großer Spannung wurde die Nachtwanderung um den Steinbruchsee erwartet. Gut ausgerüstet mit Taschenlampen ging es los. Es mußten Gespenster in den Bäumen entdeckt werden, die einen Zettel mit einer Aufgabe, bei sich hatten, die es zu lösen galt. Von den Ereignissen geschafft fielen alle ins Bett.

Am Samstag weckte uns die Sonne zum gemeinsamen Frühstück. Anschließend gab es einige Station, wo die Kinder Ihre Geschicklichkeit beweisen konnten z.B.

Entenangeln, mit der Wasserpistolen auf Gestände zu schießen.. Auch das Geschicklichkeitsfahren mit dem Catcar und Wohnwagenanhänger gehörte dazu.

Bevor es zur Mittagsruhe ging wurden die Kinder mit Eis belohnt.

Am späten Nachmittag begann das Suchen der Schatzkiste. Der Weg führte am See entlang und alle waren dabei die Kiste zu finden. Es war anstrengend, aber machte allen viel Spass. Der Schlüssel war das Ziel und die Truhe konnte geöffnet werden.

Allerlei Überraschungen warteten darin und wurden verteilt.

Danach nutzten die Wasserraten, ob Groß und Klein den See für eine Abkühlung.

Zum Abendbrot gab es Hotdoge satt und Bockwurst. Am Lagerfeuer konnten dann Stockbrot und Marshmallows gebraten werden. Dazu gab es Musik und Kindercocktails.

Es war eine gelungene Veranstaltung, aber wie immer geht alles Schöne einmal zu Ende.

Sonntagmorgen nach dem gemeinsamen Frühstück, nahte das Abschiednehmen bis zum Wiedersehen in 2 Jahren.

Der OC Vorsitzende Frank Fischer bedankte sich nochmals bei allen Organisatoren und den fleißigen Helfern, ohne die so eine Rallye nicht stattfinden kann.